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Atada 29" sessão ordinária da 4 sessão legislativa da 18" legislatura. Aos 20 (vinte) dias do mês de

agosto do anode 2024 (dois mil e vinte e quatro), no horário regimental, na sala de sessões da

Câmara Municipalde Palmeira, Estado do Paraná,com sede na Rua Coronel Vida, 211,Centro, foi

realizada a 29" sessåo ordinária da 4 sessão legislativa da 18 legislatura, presidida pelo Vereador

Odair José Sanson Junior, secretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1° Secretário, e Lucas

dos Santos, 2° Seeretário, e presentes os Vereadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane

Sebastião Ferreira (Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki

(Vaguinho). Havendo número legal de Vereadores,o senhor Presidente, em nome de Deus epelo

povo, abriu a sessão econvidou todos a acompanhar a execução do Hino à Palmeira.Solicitou queo
senhor 2° Secretário procedesse à leitura da ata resumida da sessão anterior, que foi colocada em
discussão e aprovada por unanimidade. Solicitou que o senhor 1° Secretário procedesse à leitura do

expediente. no qual constou o seguinte: do Excelentissimo Senhor Sergio Luis Belich, Prefeito

Municipal, oficio 412/r2024, em referência à indicação 5/2023, do Vereador Gilberto Rogalski,

informando que o serviço de limpeza das galerias de águas pluviais do alto da Rua Jesuíno

Marcondes foi atendido no mesmo periodo da indicação, oficio 431/2024, em referência ao

requerimento 61/2024, do Vereador Gilberto Rogalski, encaminhando cópia do processo

14847/2024 e informando que o convênio com a Associação de Moradores de Witmarsum estáem
vigor, com todas as aplicações previstas dentro do esperado no plano de trabalho, e que a Secretaria

Municipal de Desenvolvimento Rural abriu novo chamamento público, que engloba novos

equipamentos para a localidade, o qual permitirá à associação a ampliação do atendimento a toda

comunidade, oficio 433/2024, encaminhando para apreciação o projeto de lei 6369/2024, que

"dispõe sobre a regulamentação da realização de exames toxicológicos para motoristas estatutários

do Municipio de Palmeira", oficio 434/2024, em referência à indicação 75/2024, do Vereador

Gilberto Rogalski, encaminhando cópia do processo 17171/2024 e informando que o local indicado

não atende às características e aos requisitos estabelecidos na legislação vigente para a implantação

de ondulação transversal, e que o Departamento de Segurança e Trânsito reforçará a sinalização

vertical na área, oficio 435/2024, em referência à indicação 42/2024, do Vereador Vane,

encaminhando cópia do processo 10193/2024 e informando que a solicitação de readequação,

limpeza e colocação de material fresado no prolongamento da rua Jesuíno Marcondes foi atendida,

oficio 437/2024, encaminhando para apreciação os projetos de lei 6370/2024, que autoriza a
abertura de crédito adicional especial, no valor de R$ 6.000,00" e 6371/2024, que "autoriza a

abertura de crédito adicional especial, no valor de RS 500.000,00",e oficio 438/2024, encaminhando

para apreciação o projeto de lei 6372/2024, que "altera dispositivos da Lei Ordinária Municipal n°

2.008, de 13 de agosto de 1999, e dáoutras providências"; oficio 21/2024, da senhora Anagaís

Celícia Bagdinski, assessora previdenciária do RPPS,solicitando o envio de dados para elaboração

da avaliação atuarial 2025; requerimento70/2024, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça

e Redação, que requer, ouvido o Plenário, prazo de 30 dias para melhores estudos e emissão de

parecer ao projeto de lei complementar 47/2024 e ao projeto de emenda à LeiOrgânica Municipal

29/2024"; indicação 80/2024, do Vereador Lucas dos Santos, que indica à Secretaria Municipal de

Desenvolvimento Rural que seja realizado patrolamento e cascalhamento da estrada de Rio das

Pedras, neste Município"; indicação 81/2024, da Comiss�o de Fiscalização que "indica ao Poder

Legislativo 0 arquivamento do relatório do Departamento Financeiro n° 29/2024"; indicação

82/2024, do Vereador Vaguinho, que *indica ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal que os

recursos doPlano Paraná Mais Cidades, através da Secretaria Estadual de Saúde -SESA,para o

Município de Palmeira, no valor de R$ 250.000,00, encaminhada pelo Deputado Moacir Fadel,

sejam utilizados para aquisição de van de 21 lugares para transporte de pacientes da saúde; da

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, pareceres aos projetos de lei 6358, 6360 e
6364 ao 6368/2024 e da Comiss�ão de Economia, Orçamento, Finançase Fiscalização, pareceres aos

projetos de lei 6361 ao 6363/2024. Concluída a leitura das matérias do expediente, o senhor

Presidente solicitou que o senhor 1° Secretário procedesse à verificação dos Vereadores presentes e

dos inscritos para fazer uso da palavra. Registrou-se a presença de todos os senhores Vereadores.0
Vereador Marcel Pietralla inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o assunto "assuntos

diversos". Cumprimentou o senhor Presidente, os colegas Vereadores e o público. Disse que

abordarátrês assuntos importantes e relevantes, pois é nesta Casa de Leis que os Vereadores,como
representantes, devem trazer as reivindicações do povo, e não fechados em uma sala comendo
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bolachascom o Prefeito e o Vice-Prefeito. Relatou que háum caso em Palmeira de uma senhora de

57 anos que precisa de transporte até Ponta Grossa para realizar uma reconsulta e que utiliza cilindro

de oxigênio, mas querem mandá-la às 5 horas da manhã com o ônibus. Questionou se essa é a

transparência e a prioridade em saúde prometidas há 4 anos durante a campanha. Solicitou

providências à Secretária Municipal de Saúde e que os Vereadores da base, como o Vereador Egon,

que tanto defende a incompetência da Administração e que se expressacomo "lider do Governo",

levem esse recado e ajudem essa senhora. Disse que na sessão anterior cobrou bastante sobre o

relatório da Comiss�o de Fiscalização, documento que foi bem feito e expõe várias irregularidades

na Santa Casa, demonstrando a "porcaria" que está o atendimento na saúde, com médicos

trabalhando 72 horas seguidas, atrasos e falta de medicamentos e de estrutura, mas o relatório foi

ineficiente, pois a Comissão de Fiscalização não teve coragem de encaminhá-lo aos órgãos

competentes. Relatou que a assesoriada Casa, atendendo ao seu pedido, elaborou os oficioS por

meio dos quais encaminhará o relatório, ainda nesta semana, ao Tribunal de Contas do Estado do

Paraná, aoGrupo Especializado na Proteção do Patrimônio Público e no Combate à Improbidade

Administrativa, à Promotoria de Justiça de Proteção ao Patrimônio Público e ao Ministério Público

da Comarca. Expressou que poderá disponibilizar cópias dos protocolos aos Vercadores, caso

queiram, e que o envio das denúncias é dever, trabalho e obrigação do Vereador. Disse que na

sessão da semana anterior, na qual o senhor Presidente não esteve presente, mas deve ter

acompanhado, relatou que a Casa estásem autonomia, que relatórios importantes estão sendo

engavetados, que dinheiro da Cultura estásendo enterrado no lixo, que a saúde estáprecária e o

Prefeito não arruma e que alguns Vereadores não cobram. Expressou que o Vereador Egon ficou

desestabilizado durante a explicação pessoal e interrompeu-o algumas vezes, mesmo após ter sido

advertido pelo Presidente. Questionou se essa situação é uma falta de decoro parlamentar. Pediu

mais respeito aos Vereadores, pois da mesma forma que tem o direito, a obrigação e a

responsabilidade de defender o povo e trazer assuntos importantes da comunidade, os demais

Vereadores também têm. Disse que os Vereadores estão na Câmara para trabalhar pela população da

forma que acham correta, mas épreciso que haja respeito. Expressou que respeita o Vereador Egon,

mas não é fácil defender o indefensável: a incompetência da Administração, que afortunadamente

estáacabando. Pediu que o Presidente, que tem opapel, a caneta e a tinta nas mãos, olhe as atitudes

nesta Casa. Não havendo mais inscritos, osenhor Presidente informou que não esteve presente na

última sessão porque teve um problema no trânsito. Disse que não entendeu as declarações do

Vereador Marcel de que esta Casa está àderiva e que dinheiro estáindo para o lixo. Pediu que o

Vereador forneça esclarecimentos sobre essas afirmações. Expressou que cada Vereador tem uma
maneira de se expressar, que as pessoas "não têm sangue de barata' e que épreciso aprender a

respeitar os outros. Disse que aprendeu com o seu pai que educação não se pede, conquista-se.

Seguiu-se àordem do dia, presentes todos os senhores Vereadores.Em discussão e votação única,

em separado, foram aprovados por unanimidade os requerimentos69 e 70/2024. Em discussão e

votação única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 77, 78e 79/2024. Em 2
discussão e votação, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 6359/2024. Em 1² discussão e

votação, em separado,foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 6361, 6362, 6363 e
6364/2024. Finalizada a ordem do dia, o senhor Presidente encaminhou os projetos de lei 6369 ao

6372/2024 àComissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação; os projetos de lei 6360 e

6365 ao 6368/2024 à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização; o projeto de lei

6360/2024 à Comissão de Educação, Cultura, Bem-Estar Social e Meio Ambienteeoprojeto de lei

6358/2024 e emenda modificativa e supressiva ao projeto de lei 6358/2024 à Comissão de
Urbanismo e Obras Públicas, para análise e emissão de pareceres. Não houve Vereador inscrito em

explicação pessoal. O senhor Presidente convocou os senhores Vereadores para sessão solene, no

dia 28 de novembro, às 19 horas, para entrega dos títulos de cidadania benemérita e honorária aos

senhores Luis Gustavo Malucelli Bacila e Rodrigo Oliveira Siqueira. Não havendo mais nada para

ser tratado, comunicou que a próxima sessão ordinária serárealizada no dia 27de agosto, no horário

regimental, constando na ordem do dia a discussãoe votação únicadas indicações 80a 82/2024 e a

2"discussão e votação dos projetos de lei 6361 ao 6364/2024. Agradeceu a presençae a audiênciade
todos e em nomede Deus e pelo povo encerrou a sessão, da qual para tudo constar foi redigida esta

ata, assinadapelossenhores Presidente e 1° Secretário.
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